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ORDEN DEL DÍA 

 

1. Aprobación del Plan de Orientación al Estudiante del curso 2016/17 
2. Aprobación del Plan de Objetivos del POE para el curso 2016/17 
3. Aprobación de la Evaluación de Objetivos de la COE 2015/16 
4. Guías Docentes del curso 2016/17 
5. Memoria final del POE del curso 2015/16 
6. Preparación del POE del curso 2016/17 
7. Otros asuntos de interés 

 

PUNTOS DESARROLLADOS  
 

1. Manuel Moya da la bienvenida a los asistentes a la reunión y comenta es preciso 

aprobar el Plan de Orientación al Estudiante del curso 2016/17 pues el día 7 de 

julio se ha convocado una reunión de la Comisión de Calidad del Centro 

Universitario en la que se presenta éste para su aprobación por parte de la 

Comisión. Dado que los asistentes poseen el borrador del documento, Leticia 

Martín considera que sería adecuado reflejar en dicho Plan la circunstancia 

particular que se da en la titulación del Enfermería, en la que los alumnos de 

tercer y cuarto curso tienen el Practicum, lo que puede dificultar la 

participación de estos alumnos en los talleres propuestos desde el POE. Se 

acepta por unanimidad esta propuesta y se incorpora dicho comentario en el 

Plan de Orientación al Estudiante. 

También se comenta la importancia de incidir en el POE para alumnos de 2º, 3º 

y 4º curso pues da la sensación de que los alumnos inscritos en el POE son 

únicamente los de primer curso cuando, en realidad, deben serlo desde primero 

a cuarto curso, es decir, durante todo el período de tiempo de su estancia en la 

Universidad. 

 

2. Manuel Moya comenta que, al igual que ocurría en el caso anterior, se hace 

preciso aprobar en esta reunión los Objetivos Específicos de la Comisión de 

Orientación al Estudiante para el curso 2016/l7. Sobre el borrador que se ha 

facilitado con anterioridad a los asistentes, Leticia Martín considera que 

convendría añadir el término “mantener” en el objetivo específico de la COE, 

quedando éste como sigue: “Mantener o mejorar la participación y formación 

de los alumnos participantes en el Plan de Actividades de Orientación al 

Estudiante”, al entender que en algunas titulaciones se ha logrado inscribir a un 

buen número de alumnos en el POE, por lo que aumentar dicha cifra se 

contempla como objetivo harto complicado y que en tal caso, si no se puede 

aumentar, sí que al menos se haga el esfuerzo necesario desde el POE para 
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lograr mantener dicha cifra. Por parte de los asistentes se acepta el cambio 

propuesto por unanimidad.  

Beatriz Rosado comenta la importancia de fomentar la participación de 

alumnos del Centro Universitario de Plasencia en la Lanzadera de Empleo de 

Plasencia. La difusión que se haga será, en ese sentido, esencial para garantizar 

su éxito entre el alumnado. ADE ha venido colaborando activamente con los 

responsables y alumnos de la Lanzadera durante el curso 2015/16, por lo que 

desean continuar realizando dicha labor durante el próximo curso. 

3. De modo similar a lo ocurrido en los dos puntos anteriores, Manuel Moya 

explica que se ha de aprobar la Evaluación de Objetivos de la COE del curso 

2015/16. El documento se ha hecho llegar a los asistentes con anterioridad para 

su revisión. Del mismo se sugiere modificar el punto referido a la búsqueda de 

financiación para facilitar el desarrollo de actividades que complementen la 

formación del alumnado, dado que finalmente han sido tres y no cuatro las 

titulaciones que han accedido a proyectos de innovación docente durante el 

curso 2015/16, pues únicamente la titulación de Enfermería no consiguió dicho 

objetivo. Se comenta la importancia de insistir en este punto de cara a la 

próximo convocatoria, que ya está abierta, de cara al curso 2016/17. Tras este 

pequeño debate se aprueba el documento por unanimidad para su remisión a la 

Comisión de Calidad del Centro. 

4. De conformidad con lo previsto en el Proceso de Orientación al Estudiante, de 

cara al curso 2016/17 se han de elaborar las Guías Docentes en los 4 Grados del 

Centro Universitario. 

Beatriz Rosado comenta que dados los problemas que se están dando en la 

Comisión Intercentro de ADE, se está demorando en exceso la aprobación de 

las fichas 12a, la cual, a su vez, repercute en la información que se ha de 

incorporar a las guías docentes de dicha titulación. Por lo tanto, se está a la 

espera de lo que se decida al respecto desde Badajoz. 

Por su parte, Leticia Martín comenta que el día 5 de julio se aprueban las fichas 

12a por la Comisión de Calidad de Enfermería. 

Manuel Moya comenta la importancia de realizar las fichas 12a de los cuatro 

cursos de cara a las acreditaciones a las que se han de someter dos de las 

titulaciones del Centro y la auditoría externa del mismo. Por parte de Andrés 

Moreno se comenta la importancia de manejar listas de distribución conjunta, 

algo que se considera de gran interés también por parte de la Administradora 

del Centro, Dª. Mercedes Jiménez. 

5. Con respecto a la Memoria Final del curso 2015/16, Manuel Moya comenta que 

debería realizarse durante este mes de julio, antes de marchar de vacaciones, 

para su aprobación en la primera Junta de Centro de septiembre. El resto de 

asistentes acepta por unanimidad. 

6. De cara al próximo curso se considera importante contactar cuanto antes con el 

Servicio de Apoyo a la Docencia Virtual (SADV) de la UEX para concretar la 

realización de un taller de CVUEX lo antes posible. Se recuerda que el pasado 

curso no fue posible su realización por problemas de personal en el SADV, lo 
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que motivó que para la fecha en la que finalmente se pudo llevar a cabo la 

mayoría de los asistentes ya sabían manejar su IDUEX y su Pinweb. 

Con respecto a la Jornada de Acogida, dado que el próximo curso comenzará 

el 13 de septiembre se considera oportuno la realización de esta actividad 

durante la segunda semana de clase (a partir del 20 de septiembre). 

En cuanto a las actividades que se habían previsto en el POE del pasado curso 

se hace constar la no realización del taller de Movilidad, que inicialmente 

preveía impartir la responsable de Movilidad del Centro Universitario, Dª. 

María del Carmen Ledesma. Se acuerda por unanimidad hablar con ella para 

que durante el curso 2016/17 se imparta dicho taller en las cuatro titulaciones. 

Finalmente, se comenta la importancia de unificar criterios para proceder al 

reconocimiento de créditos por actividades del POE para los alumnos del 

Centro Universitario. Se recuerda que el pasado curso se confeccionaron y 

aprobaron los criterios que se iban a seguir para poder reconocer un máximo de 

2 créditos por curso a cada alumno participante en el POE según su nivel de 

implicación. Sin embargo, dado que hay disparidad de criterios en su aplicación 

y con el fin de evitar agravio comparativo, se acuerda por unanimidad ceñirse 

estrictamente a los criterios aprobados para tal fin por la COE. 

7. Andrés Moreno comenta que desde la titulación de Enfermería se ha propuesto 

un Curso Internacional de Verano de la UEX que, lamentablemente, se ha 

debido cancelar por falta de alumnos al haberse inscrito únicamente tres. El 

profesor Moreno hace la petición al POE para que se de difusión a este tipo de 

curso y se trate de impulsar la participación activa del alumnado. No obstante, 

desde la COE se comenta que dado que la aprobación de estos cursos se lleva a 

cabo a finales del curso académico, se hace realmente complicado poder 

contactar con los alumnos pues están metidos en plenos exámenes o próximos 

a ellos. En cualquier caso, la disposición de la COE es de total apoyo a este tipo 

de iniciativas pero se pide que se den a conocer estas actividades con antelación 

suficiente para evitar que situaciones así se repitan en el futuro. 

Y sin más asuntos que tratar se da por finalizada la sesión. 
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